

仰ぎて聖し わが学び舎

<https://hakubajh.ed.jp/>

学校生活の様子から



8月21日(土)資源回収では、急な変更にも関わらず、多くの皆様にご協力いただき、ありがとうございました。牛乳パック690kg(¥3,795)、アルミ缶926kg(¥71,302)集まりました。収益は総合発表会などの生徒会活動に使用いたします。



9月1日(水) 防災の日にちなみ、学校に備蓄されていた「救給カレー」をいただく体験をしました。



「14 海の豊かさ」

9月6日・7日 3学年「SDGs Action day」の一コマより



「2 飢餓をゼロに」・3「健康と福祉を」



総合発表会に向けて 全校制作の様子・昼休みの大縄練習の風景

第2回制服検討委員会が開催されました

【内容】

○ジェンダーレス制服の選定が承認されました。

○主に次の点などが協議されました。

- ・新入生について、お下がりも可の方向か。
- ・新2・3年生は現行の制服を基本とする。ただし、制服、リボン、ネクタイについて単品でも購入希望がある場合は、各家庭の判断で購入も可とする方向か。



過日の新聞報道と関わり、制服を検討することになった経過や今後の予定について、お問い合わせをいただきました。先日の通知の通りですが、改めてお知らせいたします。

これまでの経緯

- 6月：業者から来年度の制服について値上げをする旨の連絡が学校に届く。担当が交渉を重ねたが、大幅な値上がり(女子は約8,000円、男子は約4,000円)が避けられないことが判明。校則の見直しについて生徒から出された意見の中で「ジェンダーレス制服」が提案された。
- 7月：実物を業者から借り、生徒に見てもらったところ、おおむね好評で、前向きに検討してほしいという意見が多く寄せられた。7/19 村教委にジェンダーレス制服への変更の方向を報告。
- 8月：制服検討委員会の開催準備。
- 9月：制服検討委員会を開催(2回)し、多様性に配慮したジェンダーレス制服の選定を承認。

今後の推進予定

- 子ども(小・中)の代表による制服選定委員会の開催。
- ↓
- 選定委員会の意見について、制服検討委員会にて報告・決定。
- ↓
- 新入生及び中学校生徒・保護者へ連絡。
- ↓
- 11/9 学校開放日に学校長から説明。同日、ジェンダーをテーマとしたPTA講演会を開催。
- ↓
- 12/6 新入生説明会で説明。

※制服に関わり、ご意見・ご質問がありましたら、
白馬中担当(西澤剛、山本)までお気軽にお寄せください